

Vuelve a Concepción el mayor evento gratuito de divulgación científica para jóvenes en Chile

Juvenal Rivera S.
 prensa@latribuna.cl

“**C**iencia Sin Ficción” se denomina el evento gratuito de divulgación científica más grande de Chile, creado y desarrollado en la región del Biobío, que regresa con una nueva y emocionante programación que busca inspirar a las futuras generaciones.

Organizado por Fundación Chile 2100, este encuentro está programado para el 22 y 23 de agosto en Concepción y reunirá a más de 30 conferencistas regionales y nacionales, quienes compartirán sus conocimientos y experiencias con estudiantes de enseñanza media y el público en general.

Con el objetivo de acercar el conocimiento de destacados científicos a la comunidad estudiantil, Ciencia Sin Ficción se enfocó en promover el pensamiento crítico y el razonamiento científico en los asistentes, con el fin de contribuir en la divulgación de la ciencia, la tecnología, el conocimiento y la innovación.

Tras el éxito de sus ediciones en 2018 y 2019, con más de 10 mil participantes se maravillaron con más de 60 conferencias de destacados investigadores y científicos internacionales,

El encuentro – que tendrá la participación del premio nacional de Ciencias José Maza, la astrónoma y comunicadora científica Francisca Contreras (conocida en redes sociales como Fran Astrónoma) y una decena de científicos – buscará inspirar a los estudiantes y asistentes del evento.



EL PREMIO NACIONAL DE CIENCIAS, JOSÉ MAZA, será uno de los invitados especiales al evento Ciencia Sin Ficción.

nacionales y regionales, esta versión promete maravillar a su público con este evento único en su tipo a nivel nacional.

Entre los conferencistas confirmados están el astrónomo y del premio nacional de Ciencias, José Maza; la astrónoma y comunicadora científica Francisca Contreras (Fran Astrónoma), Bernardita Ried, Gabriel León, Barbarita Lara, Paulina Assmann y Fernando Izaurieta, que impactarán al público con el conocimiento y la experiencia adquirida a lo

largo del tiempo.

“Este tipo de actividades es de gran importancia para nosotros, y que queremos potenciar desde el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, debido a que nos permiten democratizar el conocimiento, despertar la curiosidad, incentivar el interés por lo que no conocemos y poner en práctica la observación la cual es clave para entender el mundo. Sin duda es una invitación para participar y enriquecer nuestro pensamiento crítico”, señaló el seremi de Ciencia de la Macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez Acuña.

Por su parte, el gerente de Bosques y Sustentabilidad de Arauco, Juan Anzieta indicó que en la empresa “estamos comprometidos con el cuidado de la biodiversidad y la producción sostenible en áreas tan diversas como la construcción o la moda. Somos parte de Ciencia Sin Ficción porque creemos en la importancia de la ciencia y la

innovación para el desarrollo sostenible y la inspiración de las futuras generaciones”.

Boris Muñoz Alcatruz, organizador del evento, reconoció que “ha sido muy complejo encontrar el financiamiento para retomar este hermoso proyecto, sin embargo, gracias al apoyo de Arauco y Aclara, además de una gran red de organizaciones colaboradoras que han creído nuevamente en impulsar esta iniciativa 100% regional, podremos desarrollar la tercera versión de esta iniciativa única en Chile”.

A su juicio, el evento “ha marcado la vida de miles de jóvenes y es un regalo para nuestra ciudad, la que vuelve en agosto pero esperamos se posicione de manera permanente año a año”.

El encuentro además es patrocinado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación y las delegaciones desde los colegios se pueden inscribir de manera gratuita en www.2100.cl



EN LAS DOS PRIMERAS VERSIONES del evento participaron más de 10 mil asistentes.